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Habrá pláticas con 
los izquierdistas 

"En unos dlas, se reunirán en fonna di
recta, en un pa!s latinoamericano no deter
minado,_<:!'!' los lideres subversivos del 
FDR-FMLN, con lo que se estará dando el 
primer paso para obtener de manera direc
ta, qué es lo que la extrema Izquierda propo
ne". 

pararse al proceso democrático del pa!s, se
naló al ser entrevistado ayer. 

Agregó que desde el momento en que los 
grupos <fe Izquierda han resuelto reunirse 
con la Comisión de Paz, es porque han consi
derado que esta Institución, les ofrece ga
rantias sobre su re~esetltatividad y en el 
~~~~o y está amp amente avalada por el Aclaró el presidente de la Comisión de 

Paz, Sr. Francisco Qulñónez, que el téñnino 
de diálogo con la guerrilra jamás puede con
fundirse con el de "negociación". En estas 
reuniones no se estará negociando nada, si
no conversando sobre las posibilidades de 
los grupos antagónicos al gobierno, de lncor-

Una manera feliz de tennlnar con todas 
estas reuniones, seria lograr de que todos 
1~ grupos en contienda, se Incorporarán a 
dicho proceso, dijo el Sr. Quiñ~nez, quien 

PLATICAS. La Inminente reunión con extremistas del FDR
FMLN, en busca de la pacificación anuncia el presidente de 
la Cormsión de Paz, Sr. Francisco "Quiñónez A vila. 

Inauguran Congreso 
Nacional Cardiología 

El "Segundo Congreso Na' 
cional de Cardlologia" , será 
Inaugurado hoy por el mi
nistro de Salud Pública y 
Asistencia Social, Dr. Napo
león Eugenio Cárdenas. 

Asilo dio a conocer el Dr. 
Luis Ernesto Urrutia, presi
dente de la Sociedad Salva

. doreña de Cardiologia. Agre-

gó que el comité organizador 
del evento ~ra contar con 
la participación de más de 
200 cardiólogos del pals, que 
deseen compartir los últimos 
avances en el diagnóstico y 
tratamiento de las enferme
dades'cardlovasculares. 

En este congreso, dice el 
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Pruebas en nuevo 
pozo de Guluchapa 

Pruebas de aforo en un 
nuevo pozo de la zona de Gu
lucha~ para Incorporarlo al 
servicio de Ilopango
Soyapango y sectores aleda
ños a fin de Incrementar el 
servicio a un promedio de 
mil galones por minuto, re
alizan técnicos y trabajad~ 
res de ANDA . 

Asi lo da a conocer vocero 
de la Administración Na
cional de Acueductos y Al
cantarillados, agregando 
que estos trabajos constitu
yen parte de los esfuerzos 
que realiza la Institución pa
~r:;J%.d. el servicio a la 
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Tránsito abrirá 
sus oficinas al 
público, mañana 

El Departamento General 
de Tránsito Informa que ha 
dispuesto prestar servicio en 
forma extraordinaria, este 
sábado Zl de agosto, por lo 
cual sus oficinas centrales 

ra's"f:OOe~er~ f2~ioo~~r,:;~ 
Tradicionalmente este servi
cio se viene prestando en un 
sábado de cada mes. 

Se dijo, que el objeto de es
ta medida, es proporcionar 
las facilidades necesarias a 
todas aquellas personas 9ue 
desen hacer sus trarruta
ciones de tránsito en ese dla, 
como por ejemplo: obtener 
·tarjeta de aprendizaje y de 
tránsito en ese dia, como por 
ejemplo: obtener tarjeta de 
__pasa a la página 17 _ 
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DONATIVO JAPONES. Ayer se recibió en 
el Puerto de Acajutla, un donativo del·g~ 
bierno japonés para El Salvador, consisten
te en más de nueve mil toneladas métricas 
de fertilizante. El Sr. Carlos Enrique Pal~ 

-Foto de LA PRENSA, por Fuentes. 

mo Castillo, presidente del Banco de F~ 
mento Agropecuario, centro, a quien le fue 
entregado el cargamento por el capitán Son
Chao Chi, del buque transportador. De Izq. a 
Der.: Sr. Salvador A. García, Osear Rosa y 
Lic. Mario Roberto Martlnez. 

Donativo japonés 
de fertilizantes 

Siete mil ochecientas cuarenta y nueve t~ 
neladas métricas de Sulfato de Amonio y un 
mil doscientas de Fórmula 16-20-0, donadas 
por Japón al gobierno de El Salvador llega-

siga su ayuda a los medianos y pequeños 
agricultores del pals. 

ron ayer al Puerto de Acajutla. ' 
A recibir el car~amento que llegó a bordo 

del barco ¡apones "Re~ent Ranger", de 
bandera liberiana, estuvteron el Sr. Carlos 
Enrique Palomo Castillo y el Lic. Mario~ 
berto Martinez, presidente y gerente de Co
mercialización, respectivamente, del Banco 
de Fomento Agropecuario entidad que se
gún ~1 convenio de donaciÓn, aparece como 
Cons1gnatano del fertilizañte, para que pr~ 

Al ser recibido ese embarque, señaló un 
vocero del BF A, culmina con mto el acüer
do que firmarón las cancillerías de Japón y 
El Salvador el once de marzo del corriénte 
año, como una contribución del gobierno ja
ponés para que el campesinado cuscatleco 
produzca mayor cantidad de alimentos. El 
monto de la donación asciende a trescientos 
millones de yenes, ·equivalentes aproxima
damente a un millón y medio de dólares 
americanos. 

Exhortación al gremio 
médico: Dr. Vásquez 

Una exhortación a todo el 
gremio médico del pals a se
guir trabajando en beneficio 
de la ciencia y de la humani
dad, hizo ayer el Dr. Luis 
Edmundo Vásquez, al reci
bir homenaje y placa conme
morativa a su amplia tra
yectoria en el campo de la 

medicina y a sus 86. años de 
edad. 

El reconocimiento le fue 
ofrecido por la Asociación 
Salv~doreña de Patología, ·a 
traves de su Comité de Acti
vidades Cientificas y tam
bién por el Ministerio de Sa
__pasa a la página 46 _ 

Hoy discuten donativo 
de EUA para elecciones 

Todos los aspectos relati
vos al Convenio de Donación 
de Fondos para el Conse¡·o 
Central de Elecciones por a 
A1D serán discutidos este 
dia por la Comisión de Pun
tos Constitucionáles y el 
CCE. ' 

Se establece en el proyecto 
que estudia la Asamblea pa
ra su aprobación, que los 

fondos de la Ageñcia para el 
Desarrollo Internacional se
rán utilizados para imple
mentar un proceso electoral 
que permitirá la participa
ción libre y justa de todos los 
ciudadanos que deseen v~ 
tar. 

Por otra parte se enumera · 
que los principios fundamen
__pasa ala página 46 _ 

CCE declara sin lugar 
nueva petición del PID 

Sin lugar fue declarada tar sus puntos de vista. 
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PLAN. El lng. René David 
Escalante Orozco, Informa 
sobre un plan de actividades 
a desarrollar en el Departa
mento de Turicentros y Par
ques Nacionales dellSTU. 

Eligen reina 
de empleados 
municipales 

Se llevó a cabo la elección 
y coronación de la reina de 
los empleados municipales 
de San Salvador, resultando 
electa la Srita. Maria Geor
glna Carballo Rendón, como 
nueva soberana de los servi
dores municipales de la e~ 
munidad capitalina. 

REUNION DE MINISTROS C.A. Los mi· 
nlstros de Centroamérica y Panamá ce
lebraron la 288. Reunión de Ministros de Sa
lud y la 138. de Directores Generales de Sa
lud, en la que El Salvador a través de su de
legado oficial, Dr. Napoleón Eugenio Cárde-

- por el Consejo Central de El secretario general del 
nas, expuso un estudio sobre la Formación Elecciones, la última peti- PID, Sr. Eduardo Garcia T~ 
de Recursos Humanos de Salud del Area. El ción de revocatoria presen- bar, dejó oir a los ,\'eriqQistas 
evento fue Inaugurado por el vice- tada por el Partido !ndepen- nacionafes un c~ette''l 
presidente de Panamá, Dr. Jorge mueca, en diente Democrático (PID) , donde el ~ecretario,~:n::CE, 
primer plano. Le sigue el ministro de Salud, por lo que sus dirigentes se Dr_. Mar1o Mmsa ~rtinez 
Dr. Cárdenas y el resto de ministros de ist- presentaron nuevamente a de¡a como wuca posibilidad 

. t:p~ · . , dicha Institución a argJ¡rp~q-., ~Pasa a la página 62 _ 

Maria Georglna 1 fue cor~ 
nada por la reina saliente 
Srita. Ivonne Guadalu¡>e ~ 
ler Garcia Prieto, qwen al 
entregar el reinado agrade
ció el hoiwr qúe le confi
rieron los empleados munici
pales de San Salvador, du
rante ei periodo de un año e 
hizo votos porque la nueva 
__pasa a la página 49 _ 


